

ALDEATEJADA

El Ayuntamiento prevé construir dos rotondas en los accesos a la travesía

Pedirán permiso a la Junta de Castilla y León, titular de la vía, para poder acometer las obras ■ El objetivo es reducir la velocidad de los coches y crear dos nuevas entradas

EÑE | ALDEATEJADA

El Ayuntamiento de Aldeatejada tiene previsto solicitar a la Junta de Castilla y León permiso para poder construir dos rotondas que regulen el tráfico en los accesos al casco urbano en la carretera CL-512 que atraviesa la localidad. Así lo ha asegurado el alcalde del municipio, Enrique García, que considera fundamental la construcción de las dos rotondas no solo para regular y reducir la velocidad de los vehículos, sino también para poder vertebrar el tráfico de la localidad. "Las dos rotondas no solo permitirán regular el tráfico, también facilitarán nuevos desarrollos residenciales", asegura.

Si la Junta autoriza su construcción, las dos rotondas irán en ambas entradas a la localidad. La primera de ellas se prevé pasando la urbanización El Soto, antes de la báscula municipal y permitirá regular, además de una entrada hasta las viviendas de la margen derecha un acceso a los nuevos planes parciales que se prevén desarrollar en la zona. De hecho, los promotores del SUA-2 han solicitado al Ayuntamiento un acceso desde los terrenos donde piensan construir viviendas, justo detrás de la báscula a la carretera. La rotonda supondría no solo regular la entrada y permitir una reducción de la velocidad sino que también vertebraría un acceso a esta nueva zona residencial del municipio.

La segunda rotonda estaría ubicada justo en el lado contrario del municipio, a la salida de Aldeatejada en dirección a Vecinos. Esta rotonda es para el Ayuntamiento todavía más importante ya que ahora mismo tienen un grave problema en los accesos a



La travesía en la localidad de Aldeatejada ya cuenta con regulación mediante semáforos. | EÑE

Un travesía regulada por semáforos

El casco urbano de Aldeatejada está partido en dos por la CL-512, la carretera que une Salamanca y Vecinos. Una vía muy transitada a diario pero que los fines de semana se dispara debido a los muchos desplazamientos que hay hasta la Sierra de Francia. Esto hace que la travesía siempre haya sido un problema de seguridad para la localidad, sobre todo en los últimos años con el desarrollo del margen derecho del municipio, donde además de numerosas viviendas se han construido diversos edificios municipales como el pabellón deportivo, el frontón, la guardería, el consultorio médico o el archivo que acoge la biblioteca. Esto hizo que el Ayuntamiento instalara en 2013 regulación semafórica que obliga a reducir la velocidad en los accesos, además de un semáforo para un paso de peatones en el centro de la travesía. La construcción de las dos rotondas permitiría reducir el tráfico al sacarlo desde las entradas a distintos barrios del municipio y bajar más la velocidad.

esta parte de la localidad, sobre todo para los muchos trabajadores del Centro de Innovación Tecnológica de Viewnext.

Además en esa zona también hay varios planes parciales para suelo residencial que se podrían desarrollar en los próximos años y por tanto, disponer de un acceso directo sería fundamental ya que no solo sacará numeroso tráfico del centro del municipio sino que también permitirá una reestructuración del mismo en esta parte de la localidad. Además los trabajadores del Centro de Innovación Tecnológica tendrían un acceso directo hasta las instalaciones.

CARBAJOSA

El Consistorio publica la adjudicación de los huertos familiares

Finalizado el plazo de presentación de solicitudes para la adjudicación de los Huertos Familiares, El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha aprobado las listas de solicitantes y excluidos para su adjudicación. Las listas ya son públicas y pueden consultarse en el tablón de anuncios y en la web del Ayuntamiento. Los interesados podrán hacer reclamaciones en relación a las mismas en el plazo de 10 días naturales a contar desde hoy incluido. | EÑE

VILLAMAYOR

Tres conciertos este mes para la Banda de Música de Villamayor

La Banda de Música de Villamayor de Armuña tiene previstos tres conciertos para este mes de noviembre. El primero de ellos tendrá lugar en Salamanca, concretamente en el Casino el próximo lunes 18, mientras que el segundo será el día 24, para conmemorar la fiesta de Santa Cecilia en Villamayor de Armuña. Tendrá lugar en el Teatro Antonio Gamoneda. El último será en el Certamen de Bandas en Salamanca organizado por "La Expiración". | EÑE

CASTELLANOS

El examen de peones para la bolsa de empleo será el día 18

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya ha publicado el listado definitivo de admitidos y excluidos en el proceso selectivo para la constitución de Bolsa de trabajo para contrataciones laborales temporales de peones para limpieza viaria en el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos. El examen para todos los admitidos se celebrará el lunes 18 de Noviembre de 2019 a las 09:30 horas en el Centro Polivalente San Roque de la localidad. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio oferta nuevos contenidos culturales gracias a las pantallas digitales

Permitirá conocer datos como los de las farmacias de guardia

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta ha procedido a una renovación de las pantallas digitales del municipio con el fin de ofrecer a los vecinos y visitantes mejor información y contenidos. Hasta la fecha la localidad cuenta con cuatro pantallas situadas en el Ayuntamiento, el pabellón, la biblioteca municipal y la Avenida Madrid y en las que se informa a

los visitantes de las opciones turísticas y de los servicios con que cuenta Santa Marta.

El Ayuntamiento ha actualizado tanto su aspecto externo, que desde ahora lucen un cambio de imagen que las hace ser más modernas y actuales, como renovar por completo sus contenidos, incluyendo información útil sobre los nuevos museos, las opciones culturales que se han incorpora-

do y otra información de servicio necesaria como farmacias de guardia, transporte o los teléfonos de atención de las dependencias municipales. Como indicó el concejal del área, Juan Carlos Bueno, "la actualización de las pantallas digitales es una más de las acciones que estamos llevando a cabo para convertirnos en un foco atractivo de turistas y visitantes".



El concejal Juan Carlos Bueno con una de las renovadas pantallas. | EÑE